

MONITOREO MERIDIANO

IECM

La lista de proyectos ganadores de la Consulta de **Presupuesto Participativo de 2025** fueron publicados en la Plataforma Digital de Participación Ciudadana informó el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. El organismo detalló que concluyó el cómputo y validación de resultados de las opiniones emitidas por la ciudadanía en las Mesas Receptoras de Opinión (MRO) el pasado 17 de agosto, las 33 Direcciones Distritales llevaron a cabo la emisión de las constancias de validación de estos proyectos ganadores, así como la definición de los casos especiales, los cuales, deberán ser ejecutados por la alcaldía correspondiente. En el caso de las Unidades Territoriales (UT) en las que se celebren asambleas para la atención de casos especiales, las constancias de validación se emitirán en el momento en que los proyectos se hayan definido. [La Prensa \(sitio\)](#) ; [Quadratín \(sitio\)](#) ; [La Crónica \(sitio\)](#) ;

REFORMA ELECTORAL

Sheinbaum defiende participación del pueblo en la reforma electoral. En conferencia de prensa, la mandataria sostuvo que la base de la democracia mexicana está en la soberanía popular consagrada en la Constitución. Sheinbaum Pardo insistió en que el país dejó atrás una etapa donde las decisiones recaían en unos pocos: “Después de 36 años de neoliberalismo, donde mandaban unos cuantos, el pueblo cambió al país. Lo que nos toca a nosotros es responder al pueblo y no traicionarlo. La democracia es la representación del pueblo por definición”, explicó este 21 de agosto. Sobre las críticas de sectores opositores y de algunos exconsejeros electorales, la presidenta acusó que “se sienten dueños de la democracia” cuando fueron partícipes de fraudes en el pasado. [El Economista \(sitio\)](#) ;

NACIONAL

Se acabó la era de la corrupción y el privilegio, dice Sheinbaum sobre validación de la elección judicial en TEPJF. Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró la validez definitiva de la elección de la Suprema Corte, así como del resto de la elección judicial, la mandataria señaló que esto representa un hito, ya que marca el fin de la corrupción y del privilegio. “Todavía faltan algunas resoluciones de la Sala Superior, todavía no acaban todas, pero ayer hubo una muy importante. (...) Es muy profunda la elección al Poder Judicial y sí, se terminó una era, empieza otra, se acabó la era de la corrupción y el privilegio y la nueva Corte, los nuevos jueces, tienen que entrar ahora a demostrar que cambió de fondo el poder judicial y yo creo que así va a ser”, apuntó. [Milenio \(sitio\)](#) ;

"Ni los aranceles pudieron con la economía mexicana", récord de inversión extranjera: CSP. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que México tiene un nuevo máximo histórico en inversión extranjera: 34 mil 265 millones de dólares en el segundo trimestre del año. "Ni los aranceles (estadunidenses) pudieron con la economía mexicana", subrayó. Se demuestra, que "el modelo de la 4T no solamente disminuye la pobreza, sino también genera inversión", puntualizó.

Señaló que lo alcanzado supera los 31 mil 96 millones de dólares registrados en el mismo periodo de 2024 y “es prácticamente más del doble de 2017 (15 mil 645 millones de dólares)”. [La Jornada \(sitio\)](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum propondrá a Néstor Vargas para ser uno de los miembros del nuevo Órgano de Administración Judicial (OAJ), creado a partir de la reforma judicial de 2024. Esta mañana, en conferencia en Palacio Nacional, la Mandataria federal mencionó que Vargas fue su consejero Jurídico durante su gestión como jefa de Gobierno de la Ciudad de México. "Voy a proponer a quien fue consejero jurídico mientras fui jefa de Gobierno, Néstor Vargas, él es mi propuesta", anunció Sheinbaum. [Reforma \(sitio\)](#)

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:
<https://www.youtube.com/live/KAzxr2o1Wmo?si=uPqZE0rCjlgfeYWW>

CDMX

Este jueves 21 de agosto, la Ciudad de México amaneció con cielo medio nublado y ambiente fresco, acompañado de lluvias aisladas y chubascos con descargas eléctricas. Algunas alcaldías registraron encharcamientos que afectaron la movilidad y generaron retrasos en el transporte público. El SMN prevé que suba la intensidad de las lluvias, con tormentas fuertes, actividad eléctrica y caída de granizo en varias zonas. Cabe mencionar que desde temprano, las precipitaciones provocaron que el Metro aplicara la Marcha de Seguridad en algunas líneas para proteger a los usuarios. Este jueves se prevé una alta probabilidad de lluvias en la Ciudad de México, lo que podría generar afectaciones en las operaciones aéreas del Aeropuerto Internacional Benito Juárez. Ante estas condiciones meteorológicas, se recomienda a los pasajeros tomar precauciones adicionales y mantenerse informados sobre el estatus de sus vuelos. [Milenio \(sitio\)](#)